
«Мне горько сказать, что жестокая эра 
Опять завладеет мятежной Землёй, 
И рабская будет царить атмосфера 

Под маской любви и свободы большой». 
Нострадамус «Центурии» 

Рассудок мой – враг мой 
Из всего человеческого невежества самые тяжкие последствия - от 

незнания собственной природы, принципов устройства мироздания и 
взаимоотношения с ним человека. Лучшее, чего добились немногие через 
духовную веру и частичную победу над грехами, - это благодать, радость, 
иногда и редкое откровение (не путать с медитацией). В этом случае 
совершается соединение рассудочного сознания (частично освобожденного от 
помех, которые есть деструктивное излучение грехов) с чистым гармоничным 
духовным. Оно пронизывает грубое материальное тело и мозг, давая 
возможность ощутить дыхание забытой духовной родины. Той сферы 
мироздания, откуда мы когда-то отправились познавать себя и Творение, чтобы 
стать человеком по образу и подобию, знающим законы Творца и живущим по 
ним.  

В случае продолжения реального сокращения грехов, которые отрезают нас 
от верхних сфер бытия, горизонт между телом и духом светлеет, и на место 
веры приходит убежденность в существовании Бога. Это другая, более прочная 
фаза отношений с Ним. Только длительный личный опыт постоянного 
сокращения текущих грехов и понимания, как смирением искупить прошлые, 
дает такую возможность. В этом есть настоящее причастие! Не только 
цитировать, но и жить Словом Божьим. Творец наделил нас свободой выбора. 
Если совершаем грехи и не боремся с ними, то мы Бога не выбираем, Словом 
Его не живем. Сам закон не позволяет нам помочь. И еще, помогая грешникам, 
не собирающимся избавляться от преступлений, Он фактически стал бы 
соучастником рецидивистов, поддерживая нарушения собственных законов. 
Неподкупная Воля Божья преступникам не помогает, поэтому страдания 
нарастают. Последствия неправильного выбора полной тяжестью лягут на 
грешников, особенно на проповедников, навязывающих верующим 
лжерелигию. 

Отче наш породил дух человеческий. Для избавления от лени дал нам 
полигон, материальный мир – Землю. Дал тело и мозг, который способен 
осознавать только мир материи, ограниченный волной электромагнитных 



колебаний, как и сам мозг. Мы проходим тест на проверку. Осознаешь и 
выполняешь законы - переходишь в ближайший, более быстрый слой эфирной 
легкой материи.  

Таких слоев до духовного мира несколько. В эфирных слоях рассудок не 
нужен, он вместе с мозгом и телом уходит за ненадобностью. В эфире 
включаются другие понятийные системы, действующие намного быстрее, 
оперативнее мозга, так как и волны, задающие там скорость жизни, намного 
быстрее. По аналогии со школьными классами образования, где материя, Земля 
– первый класс. Человек, теряя тело, не умирает. Если греховных долгов 
(кармы) перед законом нет, он переходит в следующий эфирный слой – второй 
класс. И так далее, слой за слоем, с каждым новым все быстрее и быстрее. В 
результате лень побеждена, чему способствовала немалая деятельность в 
преодолении трудностей в материальных мирах. 

Дух, закаленный в борьбе за жизнь, путешествуя через слои мироздания, 
изучает их, становится зрелым и достойным войти в духовный мир. 

Почему мы застряли в материи и остаемся рабами своих грехов? Почему 
мы, рожденные Светом, не можем дать отпор соблазнам тьмы? Не знаем как 
или не хотим знать? Учителей, которые сами не могут устоять от соблазнов, 
хватает. Ни знаний, ни опыта! Несколько крупных конфессий, сотни сект, 
тысячи всяких гуру и при этом полный нравственный провал в масштабе 
планеты. Это очевидный факт! 

В совершенном мире, Творении Бога, выход всегда есть. Он перед глазами, 
но люди не хотят его видеть и воспользоваться. Часть человечества – 
патологические лентяи, им только хлеба и зрелищ. А той части, которая хотела 
бы исправиться, всевозможные «авторитеты» предлагают «камни вместо хлеба» 
- суррогат религии. 

Подробно об этом я писал в других статьях, здесь о другом. 
В неправильном устройстве жизни виновато рассудочное восприятие мира. 

Не сам рассудок, а то, что во время грехопадения произошел перехват 
управления. Человек рассудком, данным для жизни на Земле, сначала управлял 
сам. Замысел Божий по нисходящей линии - через дух и далее рассудок 
воплощать в земные деяния Волю Творца, строить нормальную счастливую 
жизнь. Так бы и случилось под руководством Бога. 

Люцифер, знавший слабое место человека – лень, стал раздувать 
тщеславие. Его нашептывания о величии человеческой личности имели целью 
разрушить связь с духом и тем самым с Богом. Больше думайте, будьте 



самостоятельны в решениях, ваша мудрость на многое способна, что вы все 
время, как дети, обращаетесь Вверх?  

Сатана настойчиво подталкивал отдать приоритет рассудку. Со временем 
люди стали поддаваться соблазну. Больше использовали рассудочную часть 
мозга в ущерб задней, ощутительной части, мозжечку, который состоит из более 
чувствительной к духовным вибрациям субстанции, наподобие антенны. Эта 
часть способна «приземлять» ощущения, преобразовывать быстрые духовные 
волны в систему земного восприятия – образы, мысли, чувства. По 
эволюционному закону востребованная функция закладывает в генетику 
следующего поколения рост соответствующих органов, а невостребованная 
увядает как рудимент. В течение многих тысяч поколений передняя часть мозга 
нарастала, а мозжечок не развивался. Так оформилась физиологическая основа 
грехопадения. Тем самым связь с духовным миром и Богом слабела, вплоть до 
полного ее отсутствия у большинства. 

Как только сатана добился доминанты рассудочной части мозга, человек 
попал почти в полную зависимость от него. Все попытки со стороны Бога 
оказать поддержку людям через пророков терпели неудачу. После их ухода 
сатана брал под особый контроль рассудок людей, воспринявших Слово от 
Бога, и через короткое время Слово удавалось исказить. Никто не искал сатану 
под покровом рассудка, а он вместе с бесами формирует некоторые угодные ему 
мысли, которые уводят от правды, и человек принимает их за свои. 

Естественно, что люди, живущие только рассудком, не понимают, что 
происходит, и не признают своей духовной слепоты, так как рассудок имеет 
волновое ограничение, не дающее пробиться к духовному истоку. Это 
ограничение и есть клетка для человека, рожденного Светом, но по глупости и 
лени попавшего в сети тьмы. Став владыкой нашего поведения, мозг, а через 
него тьма, держит человека под контролем в пределах материи. Избавиться от 
ее влияния можно только вернув себе духовное управление рассудком. Для 
осознания смысла жизни на Земле и своей позиции в отношении Бога, рассудок 
в простейшей логике должен понять суть происходящего. Истины без логики не 
существует. Но в рассуждениях об этом рассудком должен руководить дух.  

Борьба начинается с духовной – настоящей веры, которая открывает врата 
в Небо. Соединяет человека со строгим лучом Святой Воли. В нем и осуждение 
греховности, вызывающее стыд, и толчок к действию против тьмы, поддержка, 
любовь и надежда, придающие уверенность в победе. Опираясь на эту мощную 
Силу, ищешь и находишь все, что нужно для освобождения души, без всяких 
посредников. 



Влияние тьмы многие века уводит людей от правильного развития. И до 
сих пор держит через лжеучения и лжепастырей большинство в состоянии 
слепой веры, которую осудил Иисус Христос. Освобождая себя от грехов и этим 
самым - рассудок от влияния тьмы, человек под контролем духа и Святой Воли 
быстро разберется, где ложь, избавится от нее и действительно пойдет к Свету. 
Беда в том, что верующие рассудком искренне считают, что открыты в вере и 
любви к Богу, принимая чувство за духовные переживания. При полной 
убежденности в своей правоте, остаются наглухо запертыми в материи. Так как 
чувства и мысли – всего лишь рассудок, вибрации правого и левого 
полушарий мозга.  

Люди давно уже не живут ощущениями – излучением чистого духа, 
который есть искра Света в нас. Используя духовное ощущение, человек 
мгновенно, как локатором, обнаружит ложь. Рассудок, зараженный вирусом 
греха, на это не способен. Служители христианских конфессий, сами находясь 
под гнетом рассудка, лгут, называя рассудочную веру духовной, и объявляют 
каждого, кто пытается исполнять законы, еретиком. Если какая-то группа людей 
без них научится жить по закону (а такие есть), то их престижу и лжи конец. В 
очередной раз, как и две тысячи лет назад, искажается суть религии от Бога. 
Древнее наследие от сатаны – лицемерие, служение только на словах, ложная 
рассудочная вера и давление «авторитета», приобретенного ложью и интригами. 
Кому же служат проповедники, настаивающие на слепом варианте веры, 
прикрываясь «таинствами» и теориями, отвергающими Христа? Ответьте сами. 

Мы, рожденные свыше, позволив себя духовно обокрасть, стали нищими, 
доверив свои судьбы таким же нищим проповедникам, которые служат не Богу, 
а своему тщеславию и корысти.  
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